

# CoFUTURES

CoFUTURES adalah grup penelitian internasional yang mengerjakan futurisme global kontemporer, fiksi ilmiah, dan pemikiran masa depan. Kami menggunakan fiksi ilmiah, pemikiran spekulatif, dan literasi masa depan untuk menangani tantangan planet zaman kita: perubahan iklim, perubahan teknologi, dan perubahan demografi.

CoFUTURES meyakini bahwa untuk memahami masa depan, baik itu kemanusiaan, spesies lain, teknologi, atau planet, kita harus melibatkan bagaimana cara orang berpikir tentang masa depan di seluruh dunia. Tujuan kami adalah mempromosikan koneksi antara imajiner lokal dan imajiner global dalam mengatasi tantangan planet. Kami menggunakan lensa spekulatif unik untuk mengatasi masalah keberlanjutan. Kami menjelajahi visi-visi alternatif dalam inovasi, visi masa depan non-tradisional, dan pertanyaan keadilan lingkungan terutama dari perspektif komunitas marginal atau terpinggirkan.

CoFUTURES berbasis di Oslo dengan bidang aktivitasnya tersebar di berbagai komunitas, grup penelitian dan jaringan di seluruh dunia. Terlibat dalam penelitian di berbagai sektor seperti penelitian teoritis, penelitian teknologi, penelitian kebijakan, dan penelitian artistik. Juga memproduksi atau mendukung karya artistik transmedial seperti fiksi, film, dan video game.

Proyek utama CoFUTURES adalah:

1. *CoFUTURES: Pathways to Possible Presents*. Proyek ini telah menerima pendanaan dari European Research Council di bawah hibah program European Union's Horizon 2020 research and innovation.
2. *Science Fictionality*: Proyek ini telah menerima pendanaan dari Norwegian Research Council di bawah FRIPRO-YRT.

Proyek ini diadakan oleh Department of Culture Studies and Oriental Languages, University of Oslo.

Bodhisattva Chattopadhyay adalah Ketua Investigator CoFUTURES. Dia bekerja di fiksi ilmiah sebagai peneliti, penerjemah, dan editor. Dia adalah pengarang atau editor enam buku, terutama buku fiksi ilmiah, dan adalah co-founder dan co-editor buku seri *Studies in Global Genre Fiction* (Routledge). Dia adalah Profesor Rekanan dalam Studi Budaya Global di University of Oslo.

## Kontak:



Bodhisattva Chattopadhyay



Department of Culture Studies, University of Oslo, Postboks 1010 Blindern, 0315 Oslo, Norway



[bodhi@bodhisattvac.com](mailto:bodhi@bodhisattvac.com)



<http://cofutures.org>



European Research Council  
Established by the European Commission



The Research  
Council  
of Norway